

Díaz-Canel destaca unidad, heroísmo y resistencia creativa de Cuba ante la COVID-19 (+Foto)



Díaz-Canel tuvo palabras de elogio para la juventud porque se creció en los momentos más difíciles de la pandemia. Foto: Omara García Mederos

La Habana, 13 may (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel afirmó este viernes que con el aprendizaje y análisis crítico de estos dos años de enfrentamiento a la COVID-19 “tuvimos una lección de unidad, heroísmo y resistencia creativa”.

El mandatario se dirigió a los diputados que participaron en la Comisión de Educación, Cultura, Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, como parte de las actividades de la V Sesión Extraordinaria de la Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento).

Elogió la solidaridad del pueblo cubano que a pesar de la difícil situación por la que atravesó fue capaz también de brindar ayuda a otros pueblos.

Díaz-Canel dijo que la juventud se creció en esos momentos y fue a los barrios, a los hospitales de campaña, a brindar su apoyo donde fuera necesario, y hoy los jóvenes solicitan desde sus profesiones y en sus carreras cómo pueden aportar al trabajo comunitario integral.

Durante la sesión, los organismos formadores expusieron retos y experiencias en el enfrentamiento a la pandemia.

El gobernante destacó al Ministerio de Educación y su plataforma CubaEduca, en la cual volcó los contenidos para las clases a distancia con loables resultados, una muestra del uso de la tecnología.



El doctor Jorge González Pérez (en la foto), director de Educación Médica Superior, del Ministerio de Salud Pública, señaló que durante la etapa pandémica adecuaron al contexto la modalidad de estudio, los programas y el sistema de evaluación, hubo mayor dinámica de capacitación y superación e incremento de la intersectorialidad e integración sociedad-universidad.

Los diputados reconocieron que se reforzaron los valores humanistas y que cuando se eliminan trabas todo se puede y es posible.

Acompañaron al presidente de Cuba en la fructífera sesión de trabajo de la comisión del Parlamento, Jorge Luis Perdomo, vice primer ministro; Ena Elsa Velázquez, ministra de Educación; José Ramón Saborido, ministro de Educación Superior; y Rogelio Sierra, rector del Instituto de Relaciones Internacionales.

Este viernes sesionan en el Palacio de Convenciones, de La Habana, las 11 comisiones permanentes de trabajo, como antesala de la V Sesión Extraordinaria del Parlamento cubano, en su IX Legislatura, que tendrá lugar del 14 al 16 de mayo. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/287770-diaz-canel-destaca-unidad-heroismo-y-resistencia-creativa-de-cuba-ante-la-covid-19-foto>



Radio Habana Cuba